

公民館だより

第6号 発行
常盤地区公民館
令和6年9月1日



第49回 尾花沢林間学校

～沢下り出来なくて残念だけど徳良湖で楽しく交流会～



1年に1回の再会にいらしゃい



J A すいか選果施設見学



開校式 (徳良湖自然研修センター)



女性スタッフの皆さん
おいしい食事をありがとう!



イワナおいし〜!
最高!



夕食カレー3杯おかわり!



みんなでゲーム



笛を作りました。



閉校式 (花笠高原荘)



夏の思い出

ありがとうございました



第49回尾花沢林間学校が、7月26日(金)～28日(日)までの三日間行われました。今年は庄内や最上で大雨による甚大な被害がありました。7月25日に土砂災害警戒情報が発令され沢下りも中止しなければならなくなりましたが、三日間はたいした雨も降らずに、徳良湖で常盤小学校児童と交流会を楽しみました。板橋桜川地区児童29名、高校生スタッフ、引率者17名が参加し、二日目は常盤小学校5・6年生親子・スタッフと一緒にイワナをさばき串に刺して焼いたり、笛を作ったりして交流を深めました。

スタッフの温かいおもてなしは、子供たちの心に楽しい思い出として刻まれたことと思います。ありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

第49回 尾花沢林間学校 (スタッフ・保護者)
【板橋桜川地区・常盤地区交流事業実行委員会】
会長:古瀬正則・顧問:五十嵐伸一
事務局長:豊島幸一・幹事:大類貢・有路トシ子・
五十嵐真由美・伊藤喜代子・有路知明・秋保君江・
草川恵子・大戸優子・鈴木牧子・豊島幸子・
豊島みゆき・田村和雄・三宅勝美・秋保竹男・
田村より子・秋保のえ子・五十嵐育子・有路康夫・
竹笠恵美・古瀬世那・中西良輔 (順不同)
常盤小学校5・6年生保護者の皆さんと先生方



第43回 都市体験移動教室



8月3日(土)～8月5日(月)まで常盤小児童7名、引率3名の計10名が東京都板橋区立桜川地域センターに都市体験移動教室に向かいました。国立科学博物館、板橋花火大会、ディズニーランド他、桜川地区の子供たちと交流をしました。帰りは新幹線が大雨のため山形に行かず仙台駅から仙山線で山寺駅へ向かい、市のバスが迎えに来てくれました。沢山の思い出が出来ました。

～板橋桜川地区の皆さん大変お世話になりました～



藍染め体験教室のご案内

- 月 日：9月13日(金) ～藍の渋さを感じよう～
 - 時 間：午前10時半～12時
 - 場 所：常盤地区公民館
 - 講 師：横沢孝博さん
 - 参加費：500円
 - 持ち物：エプロン・タオル・ゴム手袋
 - 〆 切：9月6日(金) 常盤地区公民館 28-2122
- ※染める物は公民館で用意します。



第17回 歌声茶論 尾花沢{童謡唱歌をうたうつつじの会}

- 友情出演オカリナ「わらさ」(三川町の皆さん)●●
- 歌声茶論 “みんなで歌いましょう”
- 1. 四季のうた 2. 里の秋 3. たき火 4. 春が来た 5. 夏の思い出 6. この広い野原いっぱい 7. 翼を下さい 8. 365歩のマーチ
- 日 時：2024年10月3日(木)
- 開 演：13時30分～(開場：13時00分)
- 場 所：サルナート「コンベンションホール」
- 入場料：500円 (問い合わせ 社会教育課 電話23-3332)
- チケットの取り扱い 社会教育課 つつじの会会員よりお求め下さい

鶴子 なかよしお茶飲み会①



7月26日(金)鶴子交流施設に29名が参加しました。市保健師の加藤陽子さんと井上真帆さんによる認知症予防のお話と体操をおこないました。なかよしお茶飲み会は毎年3回行います。

ときわの歳時

釜ヶ沢大明神例大祭・居合道奉納演武会



8月25日(日)釜ヶ沢大明神奥の院居合修行の地保存会による奥の院参拝と奉納演武会が細野地区で開催され、神事や林崎居合道伝承会による奉納演武が厳粛に行われました。釜ヶ沢大明神の居合の歴史は、今から500年前、戦国時代、にさかのぼると言われています。



行事予定

| | |
|---------------|------------|
| 常盤地区の人口と世帯 | |
| R6.8.1現在(前月比) | |
| 男 性 | 751 (-2) |
| 女 性 | 747 (-3) |
| 合 計 | 1,498 (-5) |
| 世帯数 | 558 (0) |

- 11日(水) さわやかあいさつ運動
- 13日(金) 藍染体験教室
- 15日(日) 防犯診断(三日町)
- 21日(土) 能登守まつり(野辺沢霧山太鼓披露)
- 27日(金) 常盤小学校運動会
- 27日(金) 第4回区長会

延沢城跡保存会の活動(第2回草刈作業)



8月3日(土)延沢城跡保存会の18名が、2回目の登城路の刈払いを行いました。保存会の皆さんいつも、ありがとうございます。